unomásuno

1, 3





"Tenemos un plan": Sheinbaum Pardo sobre resolución de SCJN contra reforma judicial

RAÚL RUIZ

nte cualquier escenario sobre lo que discuta la Suprema Corte de Justicia ▲de la Nación (SCJN) sobre la reforma al Poder Judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anticipó que tienen un plan. En la Mañanera del Pueblo de ayer lunes, la mandataria señaló a la Corte por provocar esta situación, donde un proyecto plantea echar abajo esta reforma. "Yo no me quiero adelantar, claro que tenemos un plan que no pone en riesgo nada, tenemos por supuesto un plan, sea que decidan a favor o que decidan en contra.

¿Quién está provocando un problema constitucional?, porque ni siquiera le quiero llamar crisis, porque así le llaman nuestros adversarios, ¿quién lo está provocando?, la Corte", sostuvo en Palacio Nacional.

En días pasados se hizo público el proyecto del ministro José Luis González Alcántara Carrancá, quien señaló, desde su punto de vista, fallas para declarar inconstitucional esta reforma ya publicada en el Diario Oficial de la Federación.

"Sí votan todos a favor del proyecto del ministro (Juan Luis González Alcántara), esta persona quiere poner en duda la reforma, vamos a ver qué dicen los ocho, tiene que quedar claro que ocho ministros no pueden quedar por encima del pueblo de México", sostuvo. Ante cualpanorama, Sheinbaum insistió: "Estamos preparados para una o para otra".

Reforma de supremacía CONSTITUCIONAL

Tras la aprobación de la reforma de supremacía constitucional, en cuanto al amparo, la presidenta dijo que la discusión, programada para mañana en el pleno de la Corte, se debe posponer. Sin embargo, insistió en su crítica a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. "Todas y todos sepamos que quien está cometiendo una falta es la Corte, es muy importante que lo sepa el pueblo de México.

"Están legislando sobre una reforma constitucional. ¿A quién le corresponden las reformas constitucionales?, al Legislativo, al Constituyente, a ellos les corresponde cambiar la Constitución. Lo que quiere hacer la Corte es Legislativo, la Corte se está sobrepasando", aseguró.

SHEINBAUM PIDE ESPERAR A QUE LA SCJN RESUELVA CONTRA LA REFORMA JUDICIAL

La presidenta pidió esperar a que la SCJN resuelva el tema de la contrarreforma al Poder Judicial y aseguró que después de ello anunciará si acatará la resolución, y en su caso, cuál será el plan que tiene el Gobierno federal.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

1, 3 05/11/2024 LEGISLATIVO



"Vamos a esperarnos, no comamos ansias, vamos a esperar a ver qué decide la Corte y a partir de ahí ya daremos nuestra posición. Vamos a esperar a que decida la Corte y a partir de ahí conocerán ya nuestra posición", comentó.







